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der" Abg,eo:rdus'i:;en KOLLER ! (>~;"F, 'ffk!i-S4.-t: Y{:L,{.:1yc,~ L4G1..A-'" 

und GenosseIl 

,an de:i: Bun6.esrninister für Landesverteidigung 

betreffend Auflassung kleiner Kasernen 

Laut IlKu:cier ll vom 23.1.1972 haben Sie, Herr I1inister, in einem 

Intervie'" unter a,nderem~erkIäl::.'t, daß Sie die kleinen lCasernen; 
.' 1i'" " .,. L' " . t "BI '. b \file ,'.1: efElng, lr;J.8sJ.ng, ,el bnl z,' el urg USl,'y'. aufzulasssn gedenken. 

Die unterfertigten Abgeord.neten richten daher an d.en Bundes

minister fÜr Landesv(jrteidigung folgende 

A n fra g e 

1) Haben Sie, Herr Minister, die Auswirkung solcher Naßnahmen 

auf die Virtsch8.,fts.- li,hd GrEmzla:odsituatiou, der betroffenen 

Gebipte überprüft oder messen Sie diesen Gesic~tspunkteri~keinE 

Bedeutung 1::-;ei? 

2) Die ;asern~ Fehring z.B. war in den.letzt~n Monaten nur mit 

ca,. 15· ... 40 IYjaur~, da~3 lS<~ ebm ein "Sechstel deß Horm21beläges 1 

belegt~ Is~ nun dieser Unterbelag in Fehring bewußt herbetge-

fUhrt \fJOrden, um Ihre im "Kurier" vom 23.1. hinsichtlich der 

,kleinen Kasernen geäußerten Pläne leichter verwirklichen zu 

können oder lag eine andere Ursache vor? 

?).) 1, T • • . ' 1 . 
J vVJ •. 8 ~s'Gd:Le Si tuatLon bei den ande]~'en kleinen· Kasernen· up-

sichtlich dar angßschnittenen ~ragen? 

, 4) vlreh~i~;h sind die fize:n Kost6n der Kasernenerhaltung - Sgch..., 

urrd;PGrsoncclaufwand _. b~i e~ne::r.fast leerstehenden K8se:cne, 

wi e z. B 0 Pehring·? 

5 ) S
· ~ I ~ t j\ d ,..... . h . . 1.no. -c:t'otza.em noch weitere Kasernenneubau en tY en fl'G1C s't,~l1 

Jahren. .C'e'f'.L' ""., ... +? I I I \ [ • . 0 ~ 1/ L""', ....... v • ../r" 

219/J XIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




